

21/10/2024

La Junta programa el ciclo de Conciertos Escolares y en Familia con 59 actuaciones en el Centro Cultural Miguel Delibes entre octubre y junio

La actividad, destinada a escolares y familias de la Comunidad, cuenta con la participación de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León. La programación se ofrece a todos los centros educativos de la Comunidad. El pasado año, más de 8.400 escolares pasaron por el CCMD durante este ciclo.

La viceconsejera de Acción Cultural, Mar Sancho, ha presentado hoy el ciclo de Conciertos Escolares y en Familia, programado por la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte, entre los meses de octubre y junio. Este ciclo incluye 59 actuaciones para disfrutar en familia o en horario escolar y está dirigido a alumnos de todas las etapas escolares. En la pasada edición, más de 8.400 alumnos de toda la Comunidad asistieron a las actividades organizadas en el Centro Cultural Miguel Delibes.

Mar Sancho ha señalado que “el ciclo ofrece un conjunto de actividades imprescindibles para favorecer el acercamiento a la música clásica desde edades tempranas, además de propiciar el disfrute de escucha y, en ocasiones, participar de la música en vivo”. Todo ello, “incorporando un elemento didáctico y pedagógico, a través de fórmulas adaptadas a públicos diversos, que siempre ha sido una de las señas de identidad de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León”. El objetivo “no es solo disfrutar de la música clásica, también es ofrecer un espacio para el aprendizaje integral, el disfrute colectivo, la formación de valores y el crecimiento cultural y emocional de todos los participantes”.

En este sentido, la programación que hoy se ha presentado cuenta con diferentes formatos, atendiendo al público al que se dirigen: conciertos didácticos, conciertos en familia y talleres de música para bebés, programando diferentes producciones y espectáculos con la participación de la OSCyL, además de otras agrupaciones y personas especializadas en acercar la música clásica a diferentes públicos.

Conciertos escolares y en familia

Dirigido a alumnos de Primaria, los días 29 y 30 de octubre en dos sesiones, a las 10:00 y a las 12:00 horas, se ofrecerá el concierto 'Con cierto misterio... ¡pásalo de miedo con la OSCyL!', que contará con la participación de la Sinfónica de Castilla y León, dirigida por David Fernández Caravaca y con la pedagoga y periodista Luz Orihuela como narradora. Este concierto contará con un nuevo pase, el día 31 a las 18:30 horas.

Los alumnos de Secundaria y Bachillerato disfrutarán los días 29 y 30 enero 2025, a las 10:00 y a las 12:00 horas, y el 31 de enero, a las 10:30 horas, del concierto 'Paisajes Sonoros' con la participación de la OSCyL y los alumnos de la Cátedra de dirección "Zubin Mehta", de la Escuela Superior de Música Reina Sofía, como directores. El concierto se abrirá al público familiar con una nueva propuesta, el 31 de enero a las 18:30 horas.

Los días 20 y 21 de marzo, a las 10:00 y 12:00 horas, tendrá lugar el espectáculo 'Noventa y nueve + Uno. Instrumentos tradicionales Ibéricos', con Paco Díez, en la Sala de Cámara y dirigido a alumnos de Infantil y Primaria. El sábado 22, a las 18:30 horas, se ofrecerá el concierto en familia.

Del 28 al 30 de mayo, en horario de 10:00 y 12:00 horas, los alumnos de Infantil podrán disfrutar del espectáculo multidisciplinar 'YAU. Lluvia de emociones', con la participación de Lola Díez, oboe; Jordi Creus, violonchelo; Silvia Pérez, bailarina y Teatro Atópico. Un espectáculo donde la música en directo de un oboe y un violonchelo se entrelaza con la danza, desarrollando un lenguaje común con el fin de despertar la sensibilidad artística en los más pequeños y creando una atmósfera emocional capaz de cautivar a todos los públicos. El concierto tendrá un nuevo pase, para disfrutarlo en familia, el 30 de mayo a las 18:30 horas.

Talleres de Música para bebés

El Ciclo contempla 36 talleres de música para la primera infancia, con nueve espectáculos diferentes, y la participación de dos compañías: Yamparampán y Picapinarte. Los talleres se desarrollarán un fin de semana al mes, de octubre a junio, en el Aula Escénica del CCMD, con cuatro sesiones por día: 11:00 horas para niños de cero y un año; 12:30 horas para niños de uno y dos años; 17:30 horas para niños de dos y tres años; y 19:00 horas para niños de tres a cinco años.

Los talleres comenzaron el pasado 13 de octubre con el espectáculo 'Jugando aprendo', de Yamparampán. Esta misma compañía ofrecerá 'Arco-Irish' el 1 de diciembre, 'Música aerometálica' el 9 de febrero, 'Voces inspiradas' el 6 de abril y 'Sonidos de Sefarad', el 8 de junio.

La compañía Picapinarte presentará los espectáculos 'Érase una vez', el 10 de noviembre, 'Rincones sonoros', el 19 de enero, 'Baile de notas', el 2 de marzo y 'Cómo suenan los colores', el 11 de mayo.

Los precios de las entradas son 2 euros para los conciertos escolares y 5 euros para el concierto en familia. Además, los talleres de música para la primera infancia tendrán un precio de 5 euros por persona. Estos precios tienen descuentos, tanto para participantes como para adultos acompañantes que sean familias numerosas, desempleados, mayores de sesenta y cinco años o personas con discapacidad.